

La lutte pour la liberté d'Oscar Lopez Rivera est intensifiée à Porto Rico



San Juan 23 avril (RHC- PL)- Une marche dans 33 villages de Porto Rico réclamera la liberté d'Oscar López Rivera, prisonnier politique aux États-Unis.

Le 29 mai cela va faire 33 ans qu'il est en prison.

Carlos López, un des organisateurs avec Félix Adorno, a expliqué que la marche partira dimanche de la commune de Gurabo, où il y aura une cérémonie, œcuménique, culturelle et politique.

Le Comité Pro Droits de l'Homme de Porto Rico, qui a à sa tête Eduardo Villanueva, ex président du Collège des Avocats appuie la manifestation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21258-la-lutte-pour-la-liberte-doscar-lopez-rivera-est-intensifiee-a-porto-rico>



Radio Habana Cuba